

Las noticias canadienses

El reportero de noticias más rápido en Canadá y América del Norte

Contáctenos Casa



Ecopetrol prevé invertir más de 5.000 millones de dólares anuales entre 2022 y 2024

Casa > 2022 > febrero > 8 > [Ecopetrol](#) prevé invertir más de 5.000 millones de dólares anuales entre 2022 y 2024

La petrolera colombiana [Ecopetrol](#) invertirá más de 5.000 millones de dólares anuales hasta 2040, anunció este martes la empresa que centrará sus esfuerzos en expandirse a yacimientos no convencionales y energías renovables.

"En promedio, se invertirán entre 5.200 y 6.000 millones de dólares anuales para 2040", dijo [Ecopetrol](#) en un comunicado.

"Entre 2022 y 2024, las inversiones orgánicas estarán en un rango entre 17.000 millones de dólares y 20.000 millones de dólares (entre 65.000 y 76.000 millones de pesos), de los cuales el 69% se destinará a proyectos del segmento de exploración y producción", agregó.

[Ecopetrol](#) prevé invertir entre 4.800 y 5.800 millones de dólares durante 2022, enfocados en exploración y producción, así como su estrategia de transición energética a través del conglomerado [ISA](#).

El plan estima niveles de producción entre 700.000 y 705.000 barriles de [petróleo](#) equivalente por día (boed) en 2022, para alcanzar niveles cercanos a los 730.000 (boed) en 2024, dijo la petrolera, controlada en su mayoría por el Estado.

En los **proyectos de gas** que la compañía calificó como "la fuente de energía fundamental en la transición energética", se invertirán más de 1.800 millones de dólares entre este año y 2024.

El plan también contempla la **producción de hidrógeno verde** en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja con inversiones de 200 millones de dólares en los próximos dos años, reveló el presidente de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón, en conferencia de prensa virtual [Ecopetrol](#). Felipe Bayón, en rueda de prensa virtual.

La compañía también anunció que para 2024 prevé inversiones por 1.870 millones de dólares en yacimientos no convencionales o fracking para continuar el crecimiento en la cuenca del Pérmico en Estados Unidos, y más de 80 millones de dólares en los Proyectos Piloto Kalé y Comprehensive Research. Platero, ubicado en el Valle del Magdalena Medio en Colombia.

Tendencia en las noticias canadienses [La futura mamá quiere saber si puede permitirse el lujo de quedarse en la ciudad](#)

Additionally, the plan contemplates between 2022 and 2024 investments between 800 million and 900 million dollars in transportation systems, including oil pipelines and multi-purpose pipelines through which it is expected to transport one million barrels per day.

También se prevé invertir entre 1.200 y 1.400 millones de dólares entre 2022 y 2024 para garantizar el funcionamiento de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.

Bayón dijo que la empresa tiene una importante capacidad de generar caja para financiar sus planes de inversión sin descartar los mercados internacionales con préstamos o emisiones de bonos.

"En términos de financiamiento hoy en día no necesitamos recurrir a los mercados. Tenemos la posibilidad de hacerlo muy rápido si se requiere, eventualmente tendremos alguna emisión de bonos. Dependerá, entre otras cosas, del precio (del petróleo) que veamos", explicó el directivo.



Publicaciones de tendencia

¿Refrescarse? No. Para los compradores, la propiedad canadiense se está calentando nuevamente

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios



Das clínicas de higienista dental en el este de Quebec

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios



COVID-19 en Quebec: bajan las hospitalizaciones

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios



Hanes: el drama REM de l'Est muestra cómo se han devaluado las habilidades de navegación de ARTM

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios



El hombre acusado de matar a los líderes de la mafia de

Ecopetrolecopetrol anunció este lunes que sus reservas probadas de petróleo y gas aumentaron 13,1% el año pasado a 2.020 millones de barriles equivalentes de petróleo, las más altas de los últimos siete años, debido a la maduración y mejor ejecución de proyectos en medio del alza en los precios del crudo.



canadiense

El sitio de selección de noticias más grande de Canadian News
Canada con más de 20 socios de agencias

Publicado en [8 de febrero de 2022](#) por **Thecanadian**

Categorías **noticias diarias**

Deja una respuesta

Su dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados *

Comentar *

Nombre *

Correo electrónico *

Sitio web

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

Montreal dijo que quería 'poder'
después de los asesinatos

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios

Los problemas de COVID-19 de
los Vancouver Giants posponen
el juego del miércoles en

Kelowna

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios

Todavía no está fuera de
peligro, recuerda un intensivista

9 de febrero de 2022

Por thecanadian | 0 comentarios

Arresto realizado después de
← apuñalar a un joven de 16 años en
Pointe-Claire

Panadería Etobicoke desfigurada
con graffiti anti-ucraniano →

